

Jakarta, 26 Oktober 2020

No : S - 028/BOC/PTDH/X/2020
Lampiran : Memo Direktur Keuangan tentang Permohonan Persetujuan Transaksi Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD) beserta lampiran Penjelasan Transaksi.

Kepada Yth.
Direksi PT Darma Henwa Tbk
Bakrie Tower Lantai 8
Rasuna Epicentrum, Jl. HR Rasuna Said,
Jakarta 12940

Perihal: Permintaan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Darma Henwa Tbk ("Perseroan")

Dengan hormat,

Sesuai dengan Memo dari Direktur Keuangan Nomor M_003/Dir.keu/PTDH/X/2020 tentang Permohonan Persetujuan Transaksi Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD) tertanggal 21 Oktober 2020, Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan telah menyetujui rencana transaksi Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu termasuk pelaksanaan kompensasi utang Highrank Investment Limited sebesar USD23.800.626 menjadi saham.

Menindaklanjuti hal tersebut, dan sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, maka dengan ini Dewan Komisaris meminta Direksi untuk menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) untuk meminta persetujuan pemegang saham atas rencana transaksi Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD) tersebut, sesuai dengan ketentuan perundangan yang berlaku.

Beberapa manfaat yang akan diperoleh Perseroan dari rencana transaksi ini antara lain adalah:

- a) Penyelesaian kewajiban Perseroan akan memperkuat struktur permodalan Perseroan dengan rasio utang terhadap ekuitas yang menurun.
- b) Beban keuangan yang menurun sehingga akan meningkatkan profitabilitas Perseroan.
- c) Penurunan rasio utang terhadap ekuitas (DER) akan meningkatkan fleksibilitas Perseroan dalam mencari pendanaan baru yang dibutuhkan untuk pengembangan usaha di masa yang akan datang.
- d) Meningkatkan nilai investasi para pemegang saham.

PT Darma Henwa Tbk

Gedung Bakrie Tower Lantai 8, Rasuna Epicentrum
Jl. HR. Rasuna Said, Kuningan Jakarta 12940
t. (+62 21) 2991 2350 f. (+62 21) 2991 2364, 2991 2365
www.ptdh.co.id

md



Demikian permintaan penyelenggaraan RUPSLB ini disampaikan untuk dapat dilaksanakan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Darma Henwa Tbk



mlr **Nalinkant Amratlal Rathod**
Presiden Komisaris